



## PROGRAMA TV

# Hubo **OMISIONES** en caso **rancho Izaguirre: FGR**

ROBERTO MELÉNDEZ S.

**A**lentador, el informe dado a conocer por el fiscal general de la República, Alejandro Gertz Manero, respecto de que en el caso del centro de reclutamiento, adiestramiento e incluso ejecución y quema de jóvenes que fueron enganchados por el crimen organizado con la promesa de conseguirles empleos bien remunerados, en el sentido de que nadie, absolutamente nadie que tenga algún tipo de responsabilidad en el macabro hecho del rancho Izaguirre, localizado en Jalisco, escapará a la acción de la justicia y que el mismo habrá de aclararse de manera definitiva.

En primera instancia, el funcionario señaló graves omisiones por parte de autoridades ministeriales estatales. Elementos de la Guardia Nacional, en septiembre del año pasado, pusieron a disposición una decena de delinquentes detenidos en el inmueble, que quedaron bajo resguardo de esas autoridades, las que estarían bajo investigación. Refirió que a la brevedad atraerá el caso y se encargará de las actuaciones policiales y ministeriales de la Federación, las que llegarán a la verdad sobre los lamentables, crueles y diabólicos acontecimientos, en los que habrían sido privados de la vida cientos de ciudadanos, la mayoría de ellos jóvenes.

Aclaró que hasta el momento no se ha atraído el caso y exhortó a la comunidad en general, particularmente las Madres Buscadoras, organizaciones civiles y ciudadanos, tanto nacionales como extranjeros, a que colaboren con la representación social federal, la que actuará con base en pruebas y hechos fehacientes, no en señalamientos que sólo figuran en algunos medios de comunicación, mas no en carpetas de investigación. La verdad a la que habrá de llegar la Fiscalía General de la República (FGR) en nada se parecerá a la de la "verdad histórica" a la que se llegó, en primera instancia, respecto de los 43 estudiantes de la Escuela Normal Rural de Ayotzinapa, Guerrero, la que a la fecha no ha quedado sin efecto, pese a los cientos de millones de pesos que ha malgastado en las investigaciones, las que son rechazadas por los familiares

de las víctimas. Incluso, el fiscal Gertz invitó a los medios de comunicación, previa autorización de la Fiscalía jalisciense, a estar presentes hoy jueves en las instalaciones del macabro rancho, cuya propiedad no ha quedado clara. Ojalá el objetivo del titular de la FGR lleve a lo prometido y los bárbaros hechos queden impunes, lo que fue destacado por Raúl Ruiz Venegas, José Luis Sustaita y Eduardo Meraz en el noticiero estelar de unomásuno, **Cambiando de Tema**, en el que, dirigidos por nuestro presidente editor, Naim Libien Kaii, destacaron la necesidad de orientar y prevenir a jóvenes para no ser sorprendidos y enganchados por la delincuencia organizada, al tiempo que se preguntaron qué pasaría con la Plataforma México, establecida por el denostado Genaro García Luna, en la que se contenía información privilegiada relacionada con la delincuencia en cualquiera de sus manifestaciones y que de la noche a la mañana fue desmantelada. Resulta que ahora la administración quiere restablecer dicho proyecto. ¿Quién se quedó con la privilegiada información de inteligencia?

**Cambiando de Tema**, no obstante que la titular del Poder Ejecutivo Federal, Claudia Sheinbaum, ordenó el retiro de la reforma a la Ley del ISSSTE por considerar que en la misma había una desinformación, miles de mentores de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) se apoderaron de la explanada del Zócalo capitalino para hacer manifiesta su inconformidad con la citada ley, la que atenta no sólo contra su economía, sino también contra su profesión y otros menesteres. Los maestros dijeron no confiar ya, como en su momento lo hicieron con el expresi-

dente López Obrador, en la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, quien un día miente y otro también. Si iba a retirar la citada reforma para que la envié al Congreso y sus miembros la aprobaron. Los profesores anunciaron un paro de 72 horas, pero no descartaron la posibilidad de que el mismo sea por tiempo indefinido. En tanto, en la Cámara de Diputados, los morenistas se mostraron más que contentos de servir a la presidenta y apoyan el retiro de la multitudinaria reforma. Los maestros de la CNTE se pronunciaron por cancelar todo tipo de diálogo con el director del instituto, Martí Batres Guadarrama, a quien calificaron como "porro" y encargado de ejecutar las acciones sucias de quienes ostentan el poder.

Lamentablemente, la doctora Sheinbaum sigue el mal ejemplo del profeta tabasqueño, quien sigue desaparecido. Y hablando de desapariciones, José Luis "El Mago" Sustaita, el próximo 22 de los corrientes, en la Feria del Pulque de Jiquipilco, presentará acto ilusionista con un espectacular escape, como el que realizara en vida El Santo, el llamado Enmascarado de Plata.

**Cambiando de Tema**, más pronto que tarde el Senado de la República autorizó el ingreso al país de unos 150 marines armados de Estados Unidos que se dice capacitarán a personal de las secretarías de la Defensa Nacional, Marina Armada de México y Guardia Nacional. ¿Dónde quedó la soberanía?, se cuestionaron los periodistas, quienes recordaron al auditorio que tiene una cita, a las 14:30 horas, en otro **Cambiando de Tema Noticias**. Mil gracias. Sea feliz. Cuidese mucho y no olvide vacunarse contra la tos ferina, sarampión, influenza y Covid-19.

Eduardo Meraz, José Luis Sustaita y Raúl Ruiz, en **Cambiando de Tema**